



CARLTON GROUP

**4 Pièces**

**159 m<sup>2</sup>**

**Réf. 848LT**

**8 125 €**

**Vallauris**

Appartement à louer (06220)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Joli 4 pièces récent d'environ 160 m<sup>2</sup> situé dans une résidence sécurisée par un gardien le jour et par un service de sécurité la nuit. Ce charmant appartement a été décorée avec goût et peut accueillir jusqu'à 6 personnes. Une terrasse couverte ainsi qu'un jardin d'environ 60 m<sup>2</sup> complètent ce bien. La résidence offre également l'accès à la piscine commune ainsi qu'à une salle de sport. A proximité des écoles internationales prisées et proche de toutes les commodités, cet appartement est idéal pour une famille avec des enfants. REF. 848LT---  
Hall d'entrée- Cuisine ouverte équipée ouvrant sur la ...

Cosy recent 4-room apartment of about 160 sqm located in a residence secured by a guard during the day and by a security service at night. This charming flat has been tastefully decorated and can accommodate up to 6 people. A covered terrace and a garden of about 60 sqm complete this property. The residence also offers access to the communal swimming pool and a gym. Close to popular international schools and close to all amenities, this flat is ideal for a family with kids. REF. 848LT--- Entrance hall- Open plan fitted kitchen opening onto the terrace- Dining room opening onto the terrace- ...

## CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





CARLTON GROUP




CARLTON GROUP

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



CARLTON GROUP



CARLTON GROUP